

Lote: 23

Online Stamp Auction Spain and Colonies #96

1924. HISTORIA DE LOS CARTEROS URBANOS. Ricardo Ortiz Vivas. Madrid, 1924. (encuadernación siglo XX)

Al Sr. Don Raul, *ofrecelo*
sinceramente *Ricardo Ortiz Vivas*

APUNTES PARA LA HISTORIA DEL CORREO

HISTORIA DE LOS
CARTEROS URBANOS

POR

RICARDO ORTIZ VIVAS

PRÓLOGO DE

CAYETANO ALCAZAR MOLINA

Doctor en Ciencias Históricas, Profesor por oposición de Historia de la Escuela Nacional de Correos,
Profesor A en la Facultad de Filosofía y Letras
de la Universidad Central.



AÑO 1924

La manipulación de la correspondencia se verificaba presentándose parte de los carteros mayores al Administrador para recibirla con el correspondiente cargo, y el resto de los mayores procedían a su distribución en trece secciones, tantas como cuarteles más una, para aquellas cartas que no tenían señas y que se entregaban en Lista, de cuyo despacho estaban encargados los mayores.

La correspondencia que se repartía a domicilio la entregaban los mayores a los primeros, quienes eran responsables de su importe; y éstos, a su vez, la dividían en cinco partes, una para sí y las otras para el segundo y los tres ayudantes.

Mientras se ejecutaban estas operaciones, uno de los carteros mayores, en representación de los seis, recibía del oficial encargado del Negociado la correspondencia certificada que habían de registrar en un libro de distribución, donde firmaban los carteros primeros, a quienes se entregaba y se obligaba a repartirlas a los destinatarios, recogiendo los sobres con el recibí, que devolvían a los mayores y éstos al oficial del Negociado.

Dado el excesivo número de cartas sobrantes por el poco celo que tenían los carteros distribuidores, en las grandes poblaciones especialmente, porque una vez cubiertos sus sueldos no les compensaba el trabajo que suponía buscar a las personas interesadas, la Dirección general, por orden de 15 de Septiembre del mismo año de 1852, dispuso que

